

Pressemitteilung / Veranstaltungshinweis

Zoo Salzburg

Donnerstag, 18. August 2022



Halbzeit beim Nachtzoo 2022: „Dschungel-Feeling“ und ein neugieriger Puma

„Eigentlich sollte jeden Monat Nachtzoo sein“, hörte man eine Besucherin am Samstagabend des vergangenen Wochenendes sagen. Kein Wunder, denn ein Spaziergang durch den Zoo bei Nacht fühlt sich fast so an, also würde man durch den Dschungel laufen. Angestrahlt im Scheinwerferlicht sorgt das üppige Grün des Zoo Salzburg, das nicht nur die Anlagen, sondern auch die Besucherwege säumt, für echtes „Dschungel-Feeling“. Die besondere Stimmung wird in diesem Jahr höchstens von Neuzugang Inigo getoppt. Seit seiner Ankunft im Zoo Salzburg vor zwei Monaten hielt er sich eher vornehm zurück, doch beim Nachtzoo zeigt er sich in voller Schönheit und sehr präsent direkt vor den faszinierten Augen der Besucher.

Die gute Nachricht: Alle, die es bisher versäumt haben, den Nachtzoo zu besuchen, erhalten noch an zwei Wochenenden die Gelegenheit dazu. Nachdem es an jedem Nachtzoo-Wochenende einen anderen Themenschwerpunkt gibt, stehen am 19. und 20. August die Tiere Eurasiens und am 26. und 27. August 2022 wieder die Zoobewohner aus Südamerika im Mittelpunkt des Geschehens. Dabei dürfen sich Besucher am kommenden Freitag- und Samstagabend ab 19 Uhr beispielsweise über drei stündliche Kurzführungen oder den Tierpfleger-Talk um 20.30 Uhr vor der Bärenanlage freuen.

Natürlich steht es auch jedem frei, einfach nur die magische Atmosphäre zu genießen und die einmalige Gelegenheit zu nutzen, sich zu später Stunde im Zoo Salzburg aufhalten zu können.

Bilder: Kerstin Joensson (9), Erich Kirchmayer (2), Zoo Salzburg (1)

Abdruck honorarfrei!

Für weitere Informationen:

Zoo Salzburg

Ulrike Ulmann

Mobil: +43 664 88 69 22 66

E-Mail: ulmann@salzburg-zoo.at